

En ce temps-là, Jésus traversait la Galilée avec ses disciples, et il ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : « Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes ; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera. » Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. » Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : « Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. »



Quête impérée

En ce dimanche 22 septembre, la quête est destinée au Denier de Saint-Pierre. C'est la contribution des catholiques du monde entier aux finances du Vatican pour le fonctionnement des services de l'Église Universelle.

Mariage(s)

Samedi 21 septembre à 11h00 à Chaufonds : Jean-Baptiste FOURNIAU et Loïs ABLINE

Intentions de messe

Décès de la semaine : Jean Pierre FAVIER (80 ans), Félix OGER (80 ans) de Chalonnnes ; Christian FRAPREAU (78 ans) de Rochefort.

Samedi 21 septembre à Chaufonds :

Dimanche 22 septembre à Saint-Maurille : Mr Jean Marie BROUARD ; Joseph et Ernestine BARAULT et leur Fam. ; A la Ste Vierge : pour les Fam. CHALUMEAU-RACINEUX-COISCAULT ; Maurice et Patrick RIBAUT et leur Fam. ; Hervé PEAN (2^{ème} anniv) ; Fam. TRUFFER-DESPAINS : Evelyne, Jacques.

Mardi 24 septembre à Chaufonds : pour les enfants victimes d'abus



**Infos paroissiales
du 22 septembre 2024**

25^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

Saint Maurice et ses Compagnons Martyrs

En ce dimanche 22 septembre, l'Église qui est à Angers fête Saint Maurice et ses Compagnons Martyrs. Saints Patrons de la Cathédrale d'Angers depuis la fin du IV^{ème} siècle, et Saints Patrons de la ville et du Diocèse d'Angers désormais.

Saint Maurice et ses Compagnons étaient des soldats romains, membres de la Légion Thébaine, appelés par l'empereur Maximien pour aller persécuter des chrétiens. Or, ces soldats étaient eux-mêmes des chrétiens et ont refusé. Ils furent à leur tour martyrisés pour cela.

De prime abord, on aurait pu imaginer que les chrétiens choisissent des figures de sainteté plus réjouissantes comme saints patrons de notre diocèse et de notre cathédrale. Ce n'est jamais très réjouissant d'imaginer que des hommes et des femmes ont pu être tués à cause de leur foi en Jésus-Christ.

Certes, mais c'est justement à cause de leur foi, inébranlable même face à la mort, que ces figures de martyrs sont devenues, pour les chrétiens, des modèles de Sainteté. Non pas qu'il faille envier leur martyr ; la mort n'a jamais été un idéal dans la vie chrétienne. Mais leur volonté de suivre le Christ jusqu'au bout, de boire avec Lui la coupe jusqu'à la lie, voilà qui peut être édifiant pour notre foi.

Être chrétien n'est pas un passe-temps, ou une philosophie, qui se contenterait d'orienter notre agir, ou de donner une certaine coloration à notre existence. Être chrétien, c'est vouloir devenir comme le Christ : des fils et des filles de Dieu, à son image et à sa ressemblance. Être chrétien, cela transforme nos vies et nous dirige résolument vers le Royaume des Cieux. Sur ce chemin, aucune épreuve ne doit nous détourner de notre but : la Vie Éternelle avec Dieu.

L'exemple que nous ont laissé les saints martyrs est donc un encouragement pour notre vie chrétienne. Quelles que soient les épreuves, si nous nous appuyons entièrement sur Dieu, alors Celui-ci ne nous abandonnera pas et nous soutiendra en toute chose afin que nos pieds ne vacillent pas sur le chemin de son Royaume.

Horaires des Messes

Lundi 23 septembre	St. Pio de Pietrelcina		Pas de messe
Mardi 24 septembre	St. Silouane	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudfonds
Mercredi 25 septembre	St. Florent, abbé	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 26 septembre	St. René Goupil	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 27 septembre	St. Vincent de Paul	18h00 18h30	Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille
Samedi 28 septembre	Sts. Laurent Ruiz et 15 compagnons	9h30	Messe à Notre Dame
Samedi 28 septembre		19h00	Pas de messe
Dimanche 29 septembre	26^{ème} dim. du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30.

Prochain thème, mardi 24 septembre : « **Comprendre les Sacrements : le Baptême** ».

■ Soirée pétales de roses

Soirée de louange et de prière animée par la Communauté des Béatitudes des Sables-d'Olonnes, le vendredi 4 octobre à 20h00 en l'église Saint-Maurille. Au programme : chapelet, louange, témoignages, exhortation, démarche de confiance, etc.

■ Annulation d'une messe

Le samedi 28 septembre, la célébration de la Messe Anticipée du dimanche qui était prévue à l'église Notre-Dame ne pourra avoir lieu. Le père Guillaume sera absent ce jour-là et il n'a trouvé aucun remplaçant. C'est l'occasion de se rappeler qu'il est bon de prier pour les vocations sacerdotales de notre diocèse.

■ Infos de circulation

Le dimanche 29 septembre aura lieu le semi-marathon de l'île de Chalennes. Les courses se déroulant en partie sur la voie publique, des difficultés de circulation et de stationnement sont à prévoir le dimanche matin. Le pont sera fermé à toute circulation motorisée de 8h30 à 13h00.

■ Prochaines dates du Conseil Pastoral Paroissial

Les dates des rencontres du Conseil Pastoral Paroissial pour l'année 2024-2025 sont les suivantes : Samedi 23 novembre 2024, de 9h30 à 12h15 et samedi 26 avril 2025, de 9h30 à 12h15.

■ Journées du Patrimoine

A l'occasion des Journées du Patrimoine, une visite commentée de l'église Saint-Maurille aura lieu ce dimanche 22 septembre à 16h00, avec Antoine TASSEL.

■ Dimanche Autrement

Pour notre prochain « dimanche autrement », nous vous invitons à venir partager un moment autour du thème de l'écologie intégrale. Nous vous ferons découvrir à travers une activité ludique et ouverte à tous (les familles, les enfants, les jeunes, les adultes) le sens et les fondements de cette idée.

Puis, deux intervenants, viendront pour nous aider à approfondir ce thème, notamment à faire un lien avec le texte du Pape « *Laudato Si* » sur la place de chacun dans notre maison commune et notre environnement social et naturel. Comment prendre soin de chacun, de notre environnement et donner du sens à nos choix ?

« Dimanche autrement » c'est aussi un moment de rencontres fraternelles et de convivialité : nous terminerons par un apéritif ensemble.

Alors RDV le **13 octobre à 10H30 au collège de l'Armangé**

NB : A cette occasion, la messe dominicale à Saint-Maurille sera célébrée à 9h30 !!!

■ Annonce du Secours Catholique

"Viens découvrir le secours catholique le 27 octobre à 14h00, salle de Goganes à Saint Germain des Prés. Au programme : Jeux, rencontre avec des bénévoles engagés, bal traditionnel, vente de crêpes, boissons et café..."

Renseignements : 07.57.49.83.56

■ Loto paroissial – Édition 2024

Venez nombreux à notre loto paroissial qui aura lieu le 17 novembre dans la Halle des Mariniers de 14h00 à 18h00. Mais, pour que ce loto soit une réussite, ***nous avons besoin de beaucoup de bénévoles pour remplir des missions bien précises, tant dans la préparation que pour la réalisation le jour J.***

Voici quelques exemples.

- Avant le loto : appel aux dons, préparation des lots, trouver du matériel...
- Pendant : Vendre (et boire) des bières, vendre (et manger) des crêpes, dérouler un diaporama, contrôler les cartes loto, installer, ranger...

Merci d'avance pour votre aide, que ce soit pour une petite ou grande contribution.

Si vous souhaitez aider, vous pouvez vous manifester auprès de Benoît FLAMA.